



GUADALAJARA ACOGE LA VII REUNIÓN ANUAL DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE PEDIATRÍA

Unos 300 pediatras de toda España comparten formación y estrategias

Marcar como favorita

Enviar por email

Me gusta

0

0

Guadalajara - Local | Y.C.A. 20:10 | 0 Comentarios

La reunión trata temas como la nutrición o los trastornos de conducta o de alimentación. Por primera vez han invitado a profesionales de Enfermería para compartir experiencias.



La VII Reunión Anual de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria reunió ayer, y lo hará hoy, en Guadalajara a 300 pediatras de toda España con el principal objetivo de aunar experiencias y mejorar una necesaria formación. En total, Castilla-La Mancha contaba en 2008 con 288 pediatras de Atención Primaria, es decir, que ejercen en los centros de salud, frente a los 193 del año 2000. En total, 6.215 ejercen esta profesión en España, y el 90% de la población con tarjeta sanitaria acudió a las consultas de pediatría.

Los objetivos de esta reunión anual que este año ha recaído en Guadalajara es doble, por una parte, "mejorar la formación, poniéndonos al día, actualizando conocimientos, y por otro, estudiar cómo está nuestra profesión, qué resultados tenemos y plantear y compartir estrategias y programas, algo muy importante dado el aislamiento en el que muchos trabajan en los centros de salud", explica la presidenta de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria, Begoña Domínguez.

Una novedad de la reunión de este año es la inclusión de los profesionales de Enfermería por primera vez, "porque tenemos que trabajar de manera coordinada y complementaria, y porque ha salido el programa de dos años de Enfermería Pediátrica, una especialidad que antes no existía", especifica Begoña.

Nutrición y conducta

La reunión también albergará dos mesas redondas en las que se tratarán temas como la nutrición y la alimentación o



los trastornos de conducta y educativos, con lemas como "No puedo con mi hijo", una frase muy escuchada en las consultas de pediatría, explicaba ayer el pediatra Javier Blanco, o "El niño tirano". Y es que los hábitos de alimentación adquiridos en la infancia "los vamos a mantener el resto de nuestra vida, es invertir en el futuro", señala Begoña. Otros seminarios y talleres también tratarán el sueño en los niños, desde un punto de vista conductista y naturista, entre otros, sobre todo para aplicar la teoría a la práctica.

La presidenta de la Asociación Española de Pediatría también revelaba datos esperanzadores, como que la tasa de mortalidad infantil en España es de las más bajas de Europa, pasando del 7% del año 1990 al 1% actual, gracias en gran parte al uso de las vacunas, cuya cobertura alcanza al 90% de la población.

Begoña Domínguez reveló, asimismo, que las patologías más frecuentes en las consultas de Pediatría siguen siendo las más "banales", aunque también se está observando un aumento de las crónicas, como asma u obesidad y otras relativamente nuevas, como los trastornos del desarrollo, de conducta y de salud mental.

También se han detectado en las consultas de Pediatría en los últimos años un progresivo aumento de las patologías relacionadas con la nutrición, como intolerancias a la lactosa o los huevos, o el caso de los celíacos, en parte por el estilo de vida que llevamos, que conlleva peores hábitos alimenticios, en parte por la contaminación o el uso de pesticidas, pero también, aclara Begoña "porque se diagnostica más y a edades más tempranas".

Por todas estas cosas son imprescindibles estas reuniones, "para mantenerse al día, porque los niños tienen unas características específicas diferentes".

Menos mortalidad y más cobertura

Los 6.215 pediatras españoles realizaron 34,7 millones de consultas en el año 2009, y el 90% de la población con tarjeta sanitaria acudió a las consultas de Pediatría. En las últimas décadas se ha registrado un descenso en las tasas de mortalidad, pasando del 7,6 al 3,5 en 2009, gracias a la cobertura de las vacunas a menores de dos años, el 95%. A pesar de ello, España destina el 9,5% de su PIB al gasto sanitario, por debajo de la media europea, y muy lejos del 17,4% de Estados Unidos.

CiudadBla Ofertas

CiudadMarket
En CiudadMarket acaban de consultar el servicio @Sistemas De Accesos En hace 27 segundos [f](#) [t](#)

El Día Market
Buscas un producto @todos los productos de tu ciudad [f](#) [t](#)

CiudadMarket
En CiudadMarket acaban de consultar el producto @Cascos HA-S160-V - Color hace 22 segundos [f](#) [t](#)

CiudadMarket
En CiudadMarket acaban de consultar el producto @Grifos ahora [f](#) [t](#)

SUSCRÍBASE AL NEWSLETTER

Introduzca su email

Suscribir



Belén Esteban Vs Mariñas

¿Quién ganará este nuevo enfrentamiento?

- Belén Esteban
- Mariñas

Votar

● **Publicidad**

¡Quédate con Cuenca!



Comparte esta noticia:

Acceda para dejar un comentario como usuario registrado

¡Deje su comentario!

Email (No será publicado):

Nombre:

Comentario:

Enviar comentario